

# *Discóbatas cubanas clasificadas para la final*

---



Londres, 11 ago (JIT).- Las discóbatas Denia Caballero y Yaimé Pérez se aseguraron hoy para la final del domingo, en jornada matutina en que Cuba vio despedirse al decatlista Leonel Suárez de su cuarto Campeonato Mundial de atletismo .

Denia fue la primera en salir a un Estadio Olímpico que conoce desde el 2012, y necesitó llegar al tercer intento para inscribirse en la lucha por preseas a base de 63,79 metros.

Un inusual 58,78 marcó su salida inicial al círculo en viernes con sol pero temperaturas muy frescas, y eso le “removió” al punto de fallar en la siguiente oportunidad.

«Estoy acostumbrada a abrir fuerte y las clasificaciones siempre son muy tensas, pero todo está perfecto y el domingo será otra cosa», comentó sonriente la reina defensora, cuyo rostro mostró más que cualquier palabra.

«Es la expresión de que así debió ser desde el principio, porque yo puedo»,

bromeó sobre su “disparo” número tres en una Zona Mixta donde fue igualmente “asediada” por otros medios de comunicación.

En ese propio grupo la croata Sandra Perkovic falló inicialmente y se aseguró en el segundo envío con 69,67 metros, un registro esperado que deja planteada la lucha contra las cubanas.

Para Yaimé, ubicada en el segundo colectivo, todo fue mucho más fácil.

Llegó y dejó caer el disco en los 65,58 metros para observar el resto de la competencia con el boleto ya acuñado.

Algo similar hicieron la australiana Dani Stevens (65,56) y la francesa bronceada en Río 2016 Melina Robert-Michon (63,97).

A las 8:10 de la noche dominical, hora de aquí, comenzará la final más esperada en la Isla, y que según los entendidos debe “demandar” más de 69 metros para adueñarse de la corona.

## **DECATLÓN SIN LEONEL**

Leonel Suárez quería competir en su cuarto certamen mundial, y lo intentó pese a la molestia en los músculos isquiotibiales del muslo derecho, pero la realidad impuso otro derrotero.

La arrancada de los 100 metros, primero de los 10 eventos a cubrir, le hizo ver que era imposible. Cubrió la distancia (15.93 seg) como muestra de su tremenda voluntad, pero arriesgar en vano no tenía sentido.

El dos veces medallista olímpico y del orbe no era favorito esta vez para acceder al podio, algo que sí puede hacer en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, donde pretende liderar.

«Esa es la competencia a la que necesitamos que llegue perfecto, no vamos a arriesgar nada aquí ahora», había comentado hace unos días su entrenador Gabino Arzola, y aunque ambos quisieron pelear, fue inteligente la decisión.

## **ALMANZA EN BUSCA DE LA FINAL ESTA NOCHE**

En la tarde Cuba solo tendrá actividad en los 800 metros con una Rose Mary Almanza que ayer avanzó a semifinales con 2:01.43 minutos y ahora intentará su primera llegada a una definición de este nivel.

Desde que Zulia Calatayud ganó el oro en Helsinki 2005 ninguna cubana discutió metales en esta especialidad, así que el reto será ese.

La gran Ana Fidelia Quitot es la súper figura en la doble vuelta al óvalo con par de coronas (Gotemburgo 1995 y Atenas 1997) y una plata (Tokio 1991), además de cuarto lugar en Roma 1987.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137985-discobolas-cubanas-clasificadas-para-la-final>



**Radio Habana Cuba**